

Medaille für Erzbischof Zollitsch



Das Katholische Stadtdekanat Mannheim hat am 25. Mai Erzbischof Dr. Robert Zollitsch mit der höchsten Auszeichnung, die das Mannheimer Stadtdekanat zu vergeben hat, geehrt – der Prälat-Bauer-Medaille. Während eines feierlichen Pontifikalamtes nahm Zollitsch die massive Silbermedaille aus den Händen der Dekanatsratsvorsitzenden, Gabriele Blank, sichtlich berührt entgegen und bedankte sich mit einer „Liebeserklärung“ an seine Heimatstadt: „Wenn ich etwas für Mannheim tun konnte, habe ich es gerne getan.“ Zollitsch bezeichnete es als Ehre mit dem Erhalt der Medaille, die das Konterfei des ersten Mannheimer Stadtdekans, Joseph Bauer (1864 – 1951), trägt, gewissermaßen in dessen Fußstapfen zu treten. Und auch mit den anderen fünf Trägern dieser Medaille, die er alle kenne, fühle er sich verbunden: „Ich hoffe ich werde in dieser Reihe eine würdige Statur abgeben“, scherzte der Geehrte, der beim anschließenden Empfang im Ignatiussaal das direkte Gespräche mit den Mannheimern suchte.

